

つながり ~中芳養公民館報~

☆ 発行：中芳養公民館

☆ 館長：稲井 均 主事：宮畑 直弥

☆ 電話：37-0001 FAX：37-0943

(上芳養農村環境改善センター内)

平成27年6月



中芳養公民館運営委員会を開催しました (5/13、中芳養公民館)

本年度第1回目の中芳養公民館運営委員会を開催し、昨年度の事業・決算報告、本年度の活動計画・予算(案)を承認していただきました。本年度も、公民館活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

平成27年度 中芳養公民館事業計画

【活動テーマと活動内容】

I. 交流を促進する地域づくり

■ 交流の促進

芳養谷地域の交流促進 [芳養川グラウンドゴルフ大会]

スポーツ大会の開催 [グラウンドゴルフ大会]

■ 学社融合の促進

体験学習の実施 [おもしろ科学教室・焦がし絵体験教室]

■ 地域情報の発信

公民館報等による情報提供 [公民館報の発行 (毎月1回)]

II. 学びから始まる地域づくり

■ 現代的課題、地域課題に対応した学習機会の提供

防災に関わる学習の推進 [防災学習会]

高齢者の健康増進 [社会見学会]

■ 地域還元型学習体制の確立

人材の活躍できる機会の提供 [中芳養夏まつり・中芳養合同作品展]

■ 学習機会の充実

教室、サークルの支援

III. 人が大切にされる地域づくり

■ 人権学習会の推進

「人を大切にする教育推進計画」に基づき、人権意識の高揚に努める [人権学習会]

【その他】

■ その他事業 (敬老祝賀会、中学校体育祭への参加) の実施

社会見学に行ってきました

4月28日(火)に芳寿会の皆さんと一緒に社会見学に行ってきました。串本町の日米修交記念館を見学しました。

この施設は、アメリカ船の来航を記念して建てられました。日本にアメリカ船が来航したのはペリー率いる黒船の浦賀入港が始まりとされていますが、それよりさかのぼること62年前、串本町の大島地区にアメリカ商船が寄港、貿易を申し込んだとアメリカの文献によって明らかにされています。記念館には当時の資料が残されており、日本の貴重な歴史を学ぶことができました。また、記念館横の小道を抜けると海金剛の絶景も見ることができました。

次に、串本町にある応挙・芦雪館を見学しました。

応挙・芦雪館は日本一小さい美術館といわれており、串本の町の狭い通りの一角にあるお寺、無量寺の境内の中にあります。

円山応挙と長沢芦雪の作品を中心に室町時代、桃山時代、江戸時代の絵画が96点展示されています。また、収蔵庫に収められている「ふすま絵」は国の重要文化財に指定されているので大変貴重な見学になりました。

当日は事故や怪我等もなく、無事に終了しました。芳寿会の皆さんありがとうございました。社会見学は来年度も実施する予定になっていますので、社会見学の候補地として希望の場所がありましたら、公民館までご一報ください。



古紙ステーションの利用について

家庭から出される古紙類は、燃えるごみとして処理するのではなく、できるだけ地域の古紙ステーションへお出しください。中芳養公民館駐車場付近に古紙ボックスを設置しています。

搬入時間 午前8時30分～午後5時10分まで(月曜日から金曜日まで、祝祭日は除く)

搬入方法 新聞や雑誌などは、ナイロン袋、紙袋などに入れずに、「紙ひも」で縛って出してください。

注意事項 搬入できるものは、段ボール、雑誌類、新聞類です。

古紙ボックス内の整理整頓にもご協力をお願いします。



はーい こちら中芳養幼稚園です

幼稚園の庭に咲く草花や木々の緑も濃くなってきました。

6月は梅雨の季節。梅雨に入ると、雨の大好きな生き物もたくさん顔をだしてくれます。子どもたちと一緒に梅雨の季節を楽しく過ごしたいと思っています。

大収穫！！

中芳養幼稚園の菜園には色々な野菜が盛りだくさんです！その中でも、昨年の11月に植えたタマネギが寒い冬を越え、立派なタマネギへと生長しました！タマネギの数が多かったので、小学校1年生に助っ人として幼稚園に来てもらい、園児とペアになって一緒に収穫を楽しみました。

大きなタマネギに苦戦しながらも、『スポッ！』と抜けた瞬間がとても気持ちよくあっという間に収穫したタマネギの山が！！約300個はあり、大収穫となりました！1年生もお土産のタマネギを持って喜んで帰っていきました。

幼稚園の子どもたちだけではこんなにたくさんのタマネギは収穫できなかったでしょう。1年生のお兄さん、お姉さんありがとう！



今年もサーキット始めました！



頑張ろうとする強い心と健康な身体作りを願い、5月より9時15分頃から15分位、幼稚園の遊具を使ったサーキット遊びを楽しんでいます。

年長児はスケーター、年少児は三輪車に乗って「よーい、スタート！」と玄関を出発し園庭に描かれた道に沿って一周回ります。そして次の人に乗り物でバトンタッチしてから、丸太渡り、アスレチックの網のぼり、ゆらゆら橋を渡り、すべり台。

次は、ブランコを10回こいで、最後に鉄棒にぶら下がり10数えたら終了です！

友だちへの応援、声援もさることながら、スケーターや三輪車をバトンタッチする時とブランコを代わる時の「はい、どうぞ」「ありがとう」の気持ちのよい言葉も響きます。

初めは三輪車がこげなくて、担任が後ろから押していた子どもも少しずつ自分の力で前に進むことができるようになってきています。

幼稚園には楽しいことがいっぱい

6月10日（水）より、今年度最初の末就園児の登園日を開きます。今回は、園庭でシャボン玉をしたり、遊戯室で紙芝居を見たり歌を歌ったり、楽しい時間を過ごしたいと思います。雨天の場合は室内での催しとなります。準備の都合上、6月8日（月）までに幼稚園まで申し込みをお願いします。

（水色の別紙に1年間の予定を載せています。どうぞご覧ください）

お知らせ

4月下旬にかけて、長屋谷にある公園の遊具に落書きが見られました。また、自動販売機にもスプレーで落書きがされているなどの被害が続いております。空き巣にあったという被害も出ていますので、不審な人を見かけましたら警察に連絡するようお願いします。

家の戸締りなどをしっかりと十分に注意をしていただくようお願いいたします。

県中学校野球大会の結果

5月6日、県中学校野球大会の紀南決勝大会が御坊市で行われ、決勝で田辺・西牟婁1位の上芳養・中芳養合同が御坊・日高1位の高城と対戦しました。

結果は惜しくも敗れましたが、準優勝という好成績を収めました。

上芳養・中芳養合同は7月に那賀地方である県大会に出場することになっています。今後のご活躍を期待しております。



第14回芳養しおさいまつりが開催されました

4月25日（土）に、新芳養漁港にて芳養しおさいまつりが開催されました。

毎年恒例の軽トラック市や芳養湾クルーズ、南紀こどもステーションソーラン団によるよさこい踊り、明洋中学校吹奏楽部による演奏などのほか、紀の国わかやま国体のPRのため、マスコットキャラクターのさいちゃんがステージの上で「さいちゃんダンス」を披露してくれました。

当日は快晴の下、早朝から大勢のお客さんでにぎわっていました。



明るい笑顔いっぱい運動

6月1日（月）

子どもたちへの声かけをお願いします

中芳養の人口（H27.4.30現在）

男	917人	世帯数
女	1,022人	(666戸)
計	1,939人	